

## **REUNION TECHNIQUE SUR LES AIRES PROTEGEES : un cadre permanent d'échange d'informations en RDC.**

Dans le cadre d'appui à la conservation en RDC, il est de coutume que chaque mois les partenaires de l'Institut Congolais pour la Conservation de la Nature « ICCN » se réunissent autour de l'Administrateur Délégué Général (ADG) pour échanger et discuter sur les questions liées à la conservation en générale et aux aires protégées en particulier.

La situation qui prévaut au Parc Nation de Virunga, a retenu l'attention des participants lors de la réunion de ce lundi 24 janvier 2011. Site du Patrimoine mondial de l'UNESCO en RDC, inscrit comme site en péril depuis 10 ans, l'on signale une attaque meurtrière contre une patrouille mixte des Forces Armées de la RDC et les Gardes du Parc ayant coûté la vie à 5 militaires et 4 gardes du Parc.

Les organisations internationales de la conservation après échange avec l'ADG sur la question ne pouvaient rester indifférent ont pris l'option d'aller voir le ministre de l'Environnement Conservation de la Nature et Tourisme, dans le but de lui adresser leurs condoléances et de savoir le niveau de la mise en œuvre de la déclaration de Kinshasa à la marge de la réunion à haut niveau de l'UNESCO sur l'évaluation des sites du patrimoine mondial en RDC organisée à Kinshasa, du 13 au 14 janvier 2011. Cette rencontre avait aussi pour but d'échanger avec le Ministre sur la question de l'exploration pétrolière et minière dans le Virunga. Cette délégation était composée des représentants de WWF, UICN-CARPE, Conservation Internationale, WCS, AWF et FFI.

Le Ministre a rassuré la communauté internationale de conservation que les dispositions sécuritaires sont prises pour protéger le Virunga et assurer la conservation de la nature et de la biodiversité. « Au mois de mars 2011, nous avons programmé d'aller aux Virunga avec une délégation des députés et bailleurs de fonds pour non seulement discuter de la situation du parc, mais aussi pour leur montrer les réalisations de l'ICCN grâce au financement de ses partenaires » a déclaré son Excellence M. José Endundo. Il faut une approche où on doit intégrer le développement socio-économique dans la conservation de la Nature, a-t-il ajouté.



Les participants à la réunion mensuelle des partenaires des AP.